

tence : " Venez les élus de mon Père posséder le royaume qui vous a été préparé dès la constitution du monde " ; et : " Allez au feu éternel qui a été préparé pour Satan et ses anges ". Il n'y a pas de trace d'un troisième état intermédiaire composé lui-même d'une double section : un salut naturel et une perte naturelle. Dieu a versé son sang pour tous les hommes, il veut que tous soient sauvés ; et l'effet de cette volonté est tel qu'il offre réellement à tous les hommes, en quantité suffisante, avec plus ou moins d'insistance, les moyens nécessaires pour arriver à sa connaissance et à son amour *surnaturel*. La théorie de Mgr l'évêque de Crémone détruit non seulement l'effet de cette volonté salvifique, mais l'extension de cette volonté elle-même, et revient par une voie indirecte à cette thèse janséniste que Notre-Seigneur n'est pas mort pour tous les hommes et ne veut pas les sauver tous.

— Et voilà où peut conduire l'erreur du libéralisme, elle finit par faire tomber dans l'hérésie.

DON ALESSANDRO.

IMPORTANT DOCUMENT

SUR LES ECOLES NON CATHOLIQUES

 E journal catholique anglais, le *Tablet*, a publié une importante déclaration des évêques anglais.

Il nous a paru utile de publier cette déclaration, à titre documentaire.

1. — Nous désirons, disent les seize prélats, appeler l'attention sérieuse de tous les fidèles sur le grave abandon de l'enseignement et de la tradition de l'Eglise et sur les grands dangers que courent la foi et l'esprit religieux, par ce fait que sont placés des enfants catholiques, à quelque classe de la société qu'ils appartiennent, dans les écoles non catholiques.

Eu égard à la nature habituellement prochaine de ces dangers, c'est, dans les circonstances ordinaires, un péché grave de la part des parents que d'exposer leurs enfants à de tels risques ; ainsi le déclarent expressément les instructions du Saint-Siège et les nôtres. Même il s'y joint assez fréquemment